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令和４年海南市議会１１月定例会通告一覧（一般質問） 

通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

 
１ ８番 

森 下 貴 史 

登壇時間７分 

１ 帯状疱疹ワクチンについて 

（1）任意接種ワクチンの状況 

（2）帯状疱疹ワクチンの考え 

（3）周知と接種の推進 

（4）帯状疱疹ワクチンの特徴について 

２ 災害対策について 

（1）ＡＲやＶＲを取り入れた防災訓練について 

（2）防災アプリについて 

（3）災害住宅について 

３ 学校図書の充実について 

（1）蔵書について 

（2）廃棄や更新について 

 
２ ３番 

東 方 貴 子 

登壇時間  分 

 

１ ワクチン助成について 

（1）市が助成しているワクチン接種について 

（2）治療にかかる費用への助成との比較について 

２ 不登校について 

（1）不登校の定義について 

（2）不登校の現状について 

（3）不登校認定前後の初期の対応について 

３ スクールバスの安全確認について 

 児童の置き去り防止対策の現状と対策について 

４ 免許外授業について 

（1）技術・家庭科の免許保有者について 

（2）免許外授業の現状について 

５ ゼロカーボンシティの取組について 

（1）脱炭素への考え方について 

（2）2050年二酸化炭素排出実質ゼロを目指す取組について 

 
３ 17番 

田 村 秀 明 

登壇時間 10分 

１ 保健福祉センターの入浴施設の活用について 

 両施設で行われている「いきいき介護予防事業」について 

２ 生まれながらに突出した才能を授かった人に関して 

 当局の認識を問うとともに、文部科学省のアンケートにどのよ

うに答えたのか 

 
４ 18番 

栗 本 量 生 

登壇時間５分 

今回の不祥事について（パート２） 

（1）職員個々の勤務状況等の報告について 

  14年間もの間、報告もなかったというのはおかしいのでは 

（2）本人による議会への説明について 

 

 

 

 

 

 

 

 

取り下げられました 
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５ 10番 

古 田 充 司 

登壇時間５分 

１ 映画の撮影誘致によるまちの活性化について 

 映画撮影誘致の取組について 

２ 道路等の公共空間や空き家を活用したまちづくりについて 

公共空間や空き家の活用に対する支援の考えは 

 
６ 12番 

米 原 耕 司 

登壇時間 10分 

１ 海南医療センター病室内の Wi-Fi (無線 LAN)整備について 

（1）和歌山県下の病院（公的）における Wi-Fi設置状況 

（2）Wi-Fiの環境整備に向けた検討が必要ではないか 

２ 故・小野田寛郎氏生誕 100周年に当たり 

（1）教育委員会における小野田寛郎生誕 100 周年記念事業の実

施について 

（2）児童・生徒への平和教育に生かす考えはないか 

 
７ ２番 

溝 口 恵 敬 

登壇時間５分 

１ 妊産婦の救急搬送について 

 救急車の利用について 

２ 自然災害対策について 

（1）被害予想について 

（2）地区防災計画について 

(3) 定点カメラについて 

 
８ ９番 

熊 野 愛 子 

登壇時間５分 

１ 男性用トイレへのサニタリーボックス設置について 

 設置状況と今後の取組について 

２ 人事の課題と今後について 

（1）現在の人事面での課題について 

（2）現在進めている取組について 

 
９ ５番 

杉 本 博 美

登壇時間５分 

子供のための相談体制について 

タブレットパソコンを利用した相談窓口について 

 
10 １番 

岡 義 明 

登壇時間 20分 

１ 物価高騰に対して学校給食費の負担軽減を 

（1）県下自治体の取組状況について 

（2）子育て世帯の生活実態について 

  ① 給食費の滞納世帯について 

  ②「地方創生臨時交付金」の活用で保護者の負担軽減を 

２ 日方支所・本庁間連絡便の廃止について 

（1）現在の日方支所の職員体制は 

（2）連絡便の運行はどのように行われてきたのか 

（3）廃止までの経緯及び周知について 

 


